

► Te lo contamos fácil



El Mercado Central abre después de su reforma

Nuria Soler



El pasado jueves, el Mercado Central Lanuza de Zaragoza volvió a abrir sus puertas.

El mercado ha estado casi 22 meses cerrado porque se estaban haciendo obras para reformarlo.

El Mercado Central necesitaba una reforma porque tiene más de 100 años.

El edificio original fue inaugurado en el año 1903.

Después se reformó varias veces.

La última reforma es la más importante que se ha hecho nunca en el Mercado Central.

Por fuera, se han limpiado las fachadas, se ha arreglado la estructura de hierro y el tejado y se han cambiado los cristales.

El edificio ha cambiado más por dentro que por fuera.

Ahora, el mercado tiene menos puestos de venta que antes.

Antes había 160 puestos de venta. Ahora solo hay 78 puestos, pero son mucho más grandes que antes.



Renovado. Este es el aspecto del Mercado Central de Zaragoza después de su reforma.

Solo 69 puestos de venta están ocupados. Faltan 9 por utilizar.

Dentro del mercado también han abierto 4 bares.

En una calle peatonal, al lado del mercado, estos bares han puesto

una terraza.

Otra novedad es que a partir de ahora se podrá comprar en el Mercado Central por internet.

Mientras el mercado ha estado de obras, los puestos se instalaron

junto a las murallas romanas, en un edificio que se puede montar y desmontar.

Ahora, este edificio provisional se desmontará. Y después se instalará en el barrio de Parque Venecia.

Un muerto y 3 heridos en un atentado en Londres

El pasado domingo hubo un atentado en Londres, que es la capital de Inglaterra.

Un hombre llamado Sudesh Amman hirió a 2 personas con un cuchillo.

La policía inglesa cree que fue un atentado terrorista islamista.

Sudesh estuvo año y medio en la cárcel y acababa de salir.

Sudesh fue a la cárcel por hacer

propaganda del terrorismo islámico.

La policía pensaba que Sudesh era peligroso y lo tenía vigilado.

Por eso, la policía le disparó en cuanto vio que apuñalaba a otras personas.

Sudesh murió por los disparos de la policía.

Los disparos rompieron un cristal y una persona se cortó con ellos.



Londres. Un forense habla con un agente de policía tras el atentado.

AFP / Isabel Infantes

El paro subió mucho en el mes de enero

El paro subió mucho en el mes de enero.

Enero siempre es un mal mes para el empleo.

Muchas empresas despiden a sus trabajadores después de contratarlos para Navidad.

Aún así, el paro no subía tanto en enero desde el año 2013.

Casi 2.800 aragoneses perdieron su trabajo en enero.

En toda España, más de 90.000 personas se quedaron en paro este mes.

Aterrizaje de emergencia en Madrid

El pasado lunes, un avión tuvo que hacer un aterrizaje de emergencia en el aeropuerto de Madrid.

Una rueda del avión se rompió, los trozos de rueda se metieron dentro de un motor y lo rompieron.

El avión tuvo que dar vueltas sobre Madrid para gastar combustible.

Tras 4 horas de vuelo, el avión aterrizó.

No hubo muertos ni heridos.

Los daños del temporal son de 30 millones

En el mes de enero hubo un temporal muy fuerte de lluvia, viento y nieve en España.

El temporal causó destrozos.

En Aragón, arreglar los daños que causó el temporal costará 30 millones de euros:

- Los ayuntamientos aragoneses tuvieron daños por 13 millones.
- Las personas y empresas, por 17 millones.